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Logopedia

In data 06/11/2020, alle ore 10:00 presso Modalità telamatica su Team si riunisce il Logopedia per discutere dei
seguenti punti all’ordine del giorno:

Comunicazioni - Altro argomento ;
Approvazione verbale del 10 luglio 2020 - Altro argomento ;
approvazione SMA - Altro argomento ;
commissione didattica - Altro argomento ;
Offerta Formativa - Altro argomento ;
Docenti referenti - Altro argomento ;
Regolamento didattico - Altro argomento ;
Mutuazione insegnamenti - Altro argomento ;
Istanze Studenti Sistematizzate - Pratiche Studente ;
Approvazione richieste riconoscimento AAF - Altro argomento ;
Frequenza seminari "Bilancio del genere" - Altro argomento ;
utilizzo aule e acquisto materiale per il cdL in Logopedia - Altro argomento ;
Varie ed eventuali - Altro argomento .

Sono presenti: Accomando Salvatore, Carlisi Daniela, Di Blasi Cecilia, Di Chiara Tiziana, Di Salvo Myriam,
Ferrara Sergio, Fontana Antonina, Furnari Gabriele, Giuliana Giovanna, Marino Gammazza Antonella, Martines
Francesco, Matranga Domenica, Mudo' Giuseppa, Musciotto Federico, Paterniti Maria Rosa, Raimondo
Stefania, Saraniti Carmelo, Tripi Gabriele.

Sono assenti giustificati: Bartolotta Tommaso Vincenzo, D'ales Giuseppe, Salemi Giuseppe.

Sono assenti: Buttitta Piera, Fiorentino Eugenio, Lacca Guido, Melazzo Lucio, Nania Giuseppe, Petyx Sabrina,
Speciale Riccardo.

Il Coordinatore, valutato il raggiungimento del numero legale, apre la seduta alle ore 10.05

Estratto
omissis

Regolamento didattico

 

Il Coordinatore,  condivide il documento su piattaforma team  e dà lettura delle parti in modifica, specificando le
motivazioni



1/12/2020 Verbale Seduta

2/2

Il Presidente 
Daniela Carlisi

Il Segretario Verbalizzante 
Maria Rosa Paterniti

intervengono :

- La rappresentante degli studenti De Blasi che chiede che l’attività dei rappresentanti venga riconosciuta dando
un credito formativo. Interviene la Prof.ssa Mudò dicendo che i CFU vengono rilasciati in seguito a delle attività
formative; Il Coordinatore evidenzia che il ruolo del rappresentante degli studenti è un ruolo di grande
importanza, che serve come trampolino di lancio per la loro futura attività professionale consentendo loro di
crescere e maturare, ma che purtroppo allo stato attuale non viene riconosciuta altro forma di pagamento oltre
che l’apprezzamento per l’impegno profuso. Che una scelta del genere non deve essere fatta dal singolo corso di
laurea ma una scelta di Ateneo.

Il rappresentante degli studenti Furnari chiede che anche gli studenti, che si laureano in tre anni ma provengono
da altri corsi di laurea, ma non hanno provveduto alla rinuncia agli studi, di poter ottenere dei punti aggiuntivi
sul voto di laurea. La prof.ssa Carlisi evidenzia che l’aggiunta dei punti sul percorso di studi è dato da un
regolamento di Ateneo, comunque valuterà se vi sono possibilità di modifica e chiede agli studenti stessi di
portare questa proposta nell’ambito di Ateneo.

Le richieste portate dagli studenti vengono pertanto allo stato attuale respinte.

La prof.ssa Mudò interviene per apporre una modifica sul regolamento in particolare all’art 22 riguardante
l’obsolescenze dei saperi.

Il Coordinatore, non essendoci altri interventi, propone l’approvazione del regolamento al Consiglio.

Il Consiglio approva all’unanimità.

 Il documento nella sua stesura finale sarà presentato al Consiglio di dipartimento, Bind, su cui insiste il Corso di
laurea, per l’approvazione e quindi pubblicato.

 

Firmato da MARIA ROSA PATERNITI - PC - il 11/nov/20, Firmato da DANIELA CARLISI - PA - BIO/10 - il
13/nov/20.

omissis
CHIUSURA, non essendoci varie ed eventuali la seduta viene chiusa alle 12:00

Verbale firmato in data 13/11/20 9.10.
La seduta si è svolta dalle 10:00 alle 12:00


